

## Honduras, paraíso femicida

Por: [Giorgio Trucchi](#)

Globalización, 03 de diciembre 2023

[Rel UITA](#) 1 December, 2023

Región: [América Latina, Caribe](#)

Tema: [Política](#)

*Este 25 de noviembre, fecha en que se conmemora el Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, ha sido ocasión para hacer balance de los avances y retrocesos en la lucha contra las muertes violentas de mujeres en Honduras. Faltando poco más de un mes para que finalice el año, el resultado es alarmante.*

Según el más reciente informe del Observatorio de Muertes Violentas de Mujeres de la Red Lésbica Cattrachas, son 372 las mujeres asesinadas entre el 1 de enero y el 27 de noviembre de 2023.

Los últimos dos femicidios ocurrieron el 26 de noviembre.

Siempre de acuerdo a las cifras que brinda Cattrachas, a la fecha se registra un aumento de muertes violentas de mujeres del 25,7 por ciento respecto al año pasado (296) y del 11 por ciento en comparación con el 2021 (335). Y todavía falta un mes para que finalice el año.

El 53 por ciento de las mujeres asesinadas tenía menos de 33 años.

Solamente 63 casos (17 por ciento) están siendo judicializados, mientras que la inmensa mayoría están todavía bajo investigación.

Para la Red Cattrachas, esta situación es totalmente inaceptable y acusa al Estado de Honduras de ser cómplice de estas muertes, de no escuchar los reclamos de los movimientos feministas y de estar contribuyendo a que el país se consolide como un “paraíso femicida”.

Muy similar el escenario que presenta el Observatorio de Derechos Humanos de las Mujeres del Centro de Derechos de Mujeres (CDM), que en su último informe advirtió que hasta el 31 de octubre habían asesinado a 341 mujeres. Es decir, más de un femicidio por día.

En los últimos tres días de octubre fueron asesinadas 9 mujeres.

Asimismo, hasta el 13 de septiembre, el Sistema Nacional de Emergencia (911) registró 26.456 denuncias de violencia doméstica y 37.772 denuncias de maltrato familiar (violencia intrafamiliar).

El 27 de noviembre, la Plataforma 25 de Noviembre se movilizó hacia las oficinas del Ministerio Público en Tegucigalpa, para exigir “una Honduras libre de violencia contra las mujeres y justicia para las que ya no están”.

La fuente original de este artículo es [Rel UITA](#)  
Derechos de autor © [Giorgio Trucchi](#), [Rel UITA](#), 2023

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)  
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: [Giorgio Trucchi](#)

**Disclaimer:** The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: [publications@globalresearch.ca](mailto:publications@globalresearch.ca)

[www.globalresearch.ca](http://www.globalresearch.ca) contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: [publications@globalresearch.ca](mailto:publications@globalresearch.ca)